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令和２年度 第２回原村総合計画審議会 

 

１ 日  時   令和２年９月 10日（木）19:00～20:00 

２ 場  所   役場３階 講堂 

３ 出 席 者   小平恒夫会長、野明晃副会長、半田裕委員、百瀬嘉徳委員、 

北原貴穂委員、清水武義委員、永田せつ子委員、宮坂早苗委員、 

石川高明委員、斎藤志穂委員、五味武雄村長、宮坂道彦副村長 

４ 事 務 局   伊藤弘文総務課長、阿部祐子企画振興係長、小池祐貴企画振興係員 

         行田裕貴企画振興係員 

５ 欠 席 者   小林英夫委員、小倉輝久委員 

 

６ 議  事 

野明副会長 定刻により会議を開会する。 

小平会長よりあいさつをお願いする。 

小平会長 ３月には第２期原村地域創生総合戦略をとりまとめた。11 月まで長丁場で

あるが、村の最も重要な計画であり、みなさんのお知恵を拝借して、確かな

計画としたい。 

伊藤総務課長 議事は小平会長の進行でお願いする。 

小平会長   では、第５次原村総合計画後期基本計画（案）の諮問についてお願いする。 

伊藤総務課長 村長から諮問させていただく。 

五味村長 第５次原村総合計画後期基本計画（案）がまとまったので諮問させていた

だく。計画の策定にあたっては５つの項目による。１番目は住民に開かれ

た計画づくり、２番目は実効性のある計画づくり、３番目は行政計画と整

合のとれた計画づくり、４番目は前期計画の検証結果を踏まえた計画づく

り、５番目に職員全員参加による計画づくりによってとりまとめる。本計

画から原村総合計画をＳＤＧｓの行動計画として位置付けている。４年後

のあるべき村の姿を見据えて慎重な審議をお願いする。 

       （諮問） 

伊藤総務課長 第５次原村総合計画後期基本計画（案）の概要について事務局から説明さ

せていただく。 

       （資料２、３、４について説明） 

阿部企画係長 （資料１について説明） 

 伊藤総務課長 （計画の５つの分野の方向性及び重点施策について補足説明） 

小平会長 質問はあるか。 

斎藤委員   工業や商業の振興のところにはＳＤＧｓ「ジェンダー平等を実現しよう」

が入っているが、農業後継者の確保・育成のところにはジェンダーレスの

目標が入っていない。青年組織等の部分の文言についても女性を含む内容

となるよう検討いただきたい。また、消防力の確保の部分についても同様

で目標に入れてもよいかと思う。 
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小平会長   全体について何かあるか。 

半田委員 今後の審議の中では、どんな検証からどんな課題がでてきたのか、また、達

成指標の根拠についても、説明いただければありがたい。 

伊藤総務課長 それぞれ施策の内容の中で説明できるよう、担当課に周知したい。 

       斎藤委員の指摘部分を含め、審議前に今後変更となる部分があるかもしれ

ないが、そうした変更点については事前に周知の上、審議を進めさせてい

ただきたい。 

小平会長 今後のスケジュールについて説明をお願いする。 

阿部企画係長 （資料５に基づき説明） 

小平会長 質問はあるか。 

宮坂委員 一回の会議はどのくらいの時間がかかるか。 

       意見や提案などは、あらかじめ連絡した方がいいか。 

伊藤総務課長 事前の意見提出等については、開催通知にてお知らせしたい。 

       審議の概ねの時間については、各回休憩を入れても最長３時間で終われる

よう工夫したい。 

小平会長 その他はあるか。 

       （なし） 

野明副会長  以上で閉会とする。 

 


